
  
 

 

      
       

   
     

         

     

          

         

 
               
            

           
 

        

            
 

         

         

           

            
           

          
   

    

        

        

 

            
         

         
           

         
           

        

Secretaría General 

RESUMEN DE ACUERDOS 
Sesión (9/2020), ordinaria del Pleno 

Fecha de celebración: Jueves, 25 de junio de 2020 

Hora de convocatoria: 12:00 horas 

Lugar: Salón de Sesiones del Pleno del Palacio de Cibeles 

Características: Parcialmente presencial y a través de medios telemáticos 

La Presidencia del Pleno, en su resolución de fecha 25 de junio de 2020, ha 
ordenado el cumplimiento y publicación resumida de los acuerdos adoptados en la 
sesión del Pleno indicada, en los términos que seguidamente se transcriben. 

§ 1. APROBACIÓN DE ACTAS DE SESIONES ANTERIORES 

Punto 1.	� Aprobar las actas de las sesiones anteriores que seguidamente se 
relacionan: 

-Sesión (6/2020), extraordinaria de 14 de mayo de 2020. 

-Sesión (7/2020), ordinaria de 29 de mayo de 2020. 

-Sesión (8/2020), extraordinaria y urgente de 29 de mayo de 2020. 

con el siguiente resultado: unanimidad, con 57 votos a favor de los 
concejales de los grupos municipales Más Madrid (19), del Partido Popular 
(15), Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía (11), Socialista de Madrid (8) 
y VOX (4). 

§ 2. PARTE RESOLUTIVA 

No hay asuntos a sustanciar en este epígrafe. 

§ 3. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 

Preguntas 

Punto 2.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000456, formulada por el concejal 
don José Vicente Hernández Fernández, Portavoz del Grupo Municipal 
Socialista de Madrid, dirigida al Alcalde, interesando conocer “qué 
medidas piensa adoptar el gobierno municipal para dar a conocer el 
ingreso mínimo vital entre la ciudadanía potencialmente beneficiaria de 
esta nueva prestación, así como las que piensa habilitar de colaboración 
con el Instituto Nacional de la Seguridad Social”. 
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Punto 3.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000457, formulada por la concejala 
doña Marta María Higueras Garrobo, Portavoz del Grupo Municipal Más 
Madrid, dirigida al Alcalde, interesando conocer “cómo piensa 
compatibilizar su demostrada lealtad al Partido Popular y su aún por 
demostrar lealtad a las y los Madrileños”. 

Punto 4.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000458, formulada por la concejala 
doña Enma López Araujo, del Grupo Municipal Socialista de Madrid, con 
el visto bueno de su Portavoz, dirigida al Delegado del Área de Gobierno 
de Economía, Innovación y Empleo, interesando conocer “qué medidas ha 
adoptado o piensa adoptar el gobierno municipal para proceder a la 
reactivación del Rastro, recuperar la normalidad en la actividad de todos 
los mercadillos de distrito, y que puedan operar todos los comerciantes 
con licencia para hacerlo”. 

Punto 5.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000459, formulada por la concejala 
doña Enma López Araujo, del Grupo Municipal Socialista de Madrid, con 
el visto bueno de su Portavoz, dirigida a la Primera Teniente de Alcalde, 
Delegada del Área de Gobierno de Vicealcaldía y Portavoz del Grupo 
Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, interesando conocer “qué 
aceptación, dificultades de aplicación y niveles de ejecución están 
teniendo las medidas extraordinarias relativas a las terrazas de 
hostelería”. 

Punto 6.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000460, formulada por la concejala 
doña María Teresa Pacheco Mateo-Sagasta, del Grupo Municipal Socialista 
de Madrid, con el visto bueno de su Portavoz, dirigida al Delegado del 
Área de Gobierno de Familias, Igualdad y Bienestar Social, interesando 
conocer “cuándo tiene previsto reactivar los servicios que se prestaban en 
los centros de Mayores del Ayuntamiento de Madrid manteniendo su 
seguridad y la de los trabajadores”. 

Punto 7.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000462, formulada por el concejal 
don Alfredo González Gómez, del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
con el visto bueno de su Portavoz, dirigida al Delegado del Área de 
Gobierno de Medio Ambiente y Movilidad, interesando conocer si 
“considera justificado autorizar, sin ninguna contraprestación y de forma 
gratuita, la utilización privada del espacio público para el establecimiento 
de un negocio de alquiler de 4.800 bicicletas”. 

Punto 8.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000468, formulada por el concejal 
don José Manuel Calvo del Olmo, del Grupo Municipal Más Madrid, 
interesando conocer si “está el Ayuntamiento de Madrid de acuerdo con 
la decisión del Gobierno de la Comunidad de Madrid de tramitar por la vía 
de urgencia la modificación de la Ley 9/2001 [del] Suelo de [la Comunidad 
de] Madrid sin contar con los ayuntamientos, ni con los agentes sociales 
y ni con la Federación Madrileña de Municipios”. 
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Punto 9.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000469, formulada por el concejal 
don Francisco Pérez Ramos, del Grupo Municipal Más Madrid, interesando 
conocer si, en relación con la finalización del contrato de servicios para la 
gestión de la planta de tratamiento de residuos urbanos de Las Lomas en 
el Parque Tecnológico de Valdemingómez, “bajo qué fórmula jurídica está 
y va a estar funcionando la planta y en qué condiciones, cuáles son sus 
previsiones para la licitación de este contrato, si contempla el plan de 
cierre programado para 2025, y qué mejoras incluye el pliego respecto al 
anterior”. 

Punto 10.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000471, formulada por el concejal 
don Ignacio Murgui Parra, del Grupo Municipal Más Madrid, interesando 
conocer “qué actuaciones se han llevado a cabo desde el equipo de 
Gobierno en materia de coordinación territorial para garantizar una 
respuesta adecuada a la gestión de la crisis desde los distritos y para 
conservar su carácter de órgano colegiado de representación político-
vecinal en el que se articula la participación ciudadana”. 

Punto 11.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000472, formulada por el concejal 
don Ramón Silva Buenadicha, del Grupo Municipal Socialista de Madrid, 
con el visto bueno de su Portavoz, interesando conocer “qué destino 
tuvieron las Actas de Inspección de Residencias de Mayores realizadas por 
el SIES de la Policía Municipal de Madrid, qué órganos directivos y cargos 
públicos tuvieron acceso a las mismas, en todo o en parte, y qué 
actuaciones se originaron de los hechos recogidos en ellas”. 

Punto 12.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000473, formulada por la concejala 
doña Rita Maestre Fernández, Portavoz adjunta del Grupo Municipal Más 
Madrid, interesando conocer “qué medidas tomó al conocer la situación 
de las residencias de mayores a través de las actas de inspección de la 
Policía Municipal”. 

Punto 13.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000474, formulada por el concejal 
don Fernando Martínez Vidal, del Grupo Municipal VOX, interesando 
conocer “por qué no se ha aprovechado en estos meses la oportunidad de 
adoptar las medidas necesarias respecto a la Movilidad para evitar volver 
a los niveles de contaminación anteriores”. 

Punto 14.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000475, formulada por el concejal 
don Fernando Martínez Vidal, del Grupo Municipal VOX, interesando 
conocer si “va a plantear el gobierno algún cambio respecto al sistema de 
subvenciones revisando las nominativas y las de concurrencia competitiva 
para evitar su otorgamiento por razones ideológicas teniendo en cuenta, 
además, la necesidad urgente de incrementar las dotaciones para prestar 
servicios básicos y de ayuda a las familias y a las pequeñas empresas 
ante la terrible crisis que se avecina”. 
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Punto 15.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000476, formulada por el concejal 
don Fernando Martínez Vidal, del Grupo Municipal VOX, interesando 
conocer “en qué situación se encuentra la solicitud enviada al Gobierno 
de la Nación para poder emplear los 420 millones de remanente de 
tesorería en paliar las consecuencias de la crisis derivadas del COVID y, 
en caso de que nos lo denieguen, qué tienen pensado hacer”. 

Punto 16.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000477, formulada por el concejal 
don Fernando Martínez Vidal, del Grupo Municipal VOX, interesando 
conocer si “han considerado adoptar alguna medida para el caso en que 
el Gobierno de la Nación pretenda adueñarse del superávit del 
Ayuntamiento, hecho que sería manifiestamente inconstitucional”. 

Punto 17.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000478, formulada por el concejal 
don Fernando Martínez Vidal, del Grupo Municipal VOX, interesando 
conocer “cuántas nuevas familias han tenido que pedir ayuda a los 
Servicios Sociales del Ayuntamiento para cubrir sus necesidades básicas 
y si se está dando respuesta a todas las peticiones”. 

Punto 18.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000479, formulada por el concejal 
don Fernando Martínez Vidal, del Grupo Municipal VOX, interesando 
conocer si “se ha dado alguna instrucción a la Policía Municipal para que 
se refuerce la vigilancia en el barrio de Batán ante la situación de 
inseguridad provocada por el Centro de MENAS de la Casa de Campo”. 

Punto 19.	� Se sustancia la pregunta n.º 2020/8000480, formulada por la concejala 
doña Marta María Higueras Garrobo, Portavoz del Grupo Municipal Más 
Madrid, dirigida al concejal don Francisco Javier Ramirez Caro del Grupo 
Municipal del Partido Popular, interesando conocer “cuáles son sus planes 
para cooperar con las asociaciones y demás entidades vecinales de los 
distritos de los que es concejal presidente”. 

Madrid, 25 de junio de 2020 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO 
Federico Andrés López de la Riva Carrasco 

Documento firmado electrónicamente en los 
términos, fecha y hora expresados al pie de este 

escrito 
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